

**Interpellation Christine Chevalley et consorts – Médecins-chefs en ébullition, pourquoi une telle colère ? (16\_INT\_590)**

*Texte déposé*

La forte réaction des médecins-chefs des hôpitaux suite à une proposition de règlement, par le Département de la santé et de l'action sociale, interpelle. Il n'est pas habituel que des médecins emploient un tel ton pour dénoncer le contenu du règlement. Ils sont indignés, fâchés, voire furieux par les dispositions proposées qui, à leurs yeux, ne leur permettront plus d'exercer leur métier dans les conditions favorables aux patients et menacent l'attractivité du secteur public.

Les soins médicaux en Suisse et dans le canton sont, dans leur globalité, bons et accessibles ; le système est certes cher, mais satisfait le plus grand nombre. Alors pourquoi un règlement provoque-t-il tant de colère ?

Les questions suivantes sont posées au Conseil d'Etat :

1. Quelles sont les raisons qui le motivent à instaurer un tel règlement ?
2. Quelle est sa position face à une telle réaction des médecins ?
3. En quoi le système actuel et diversifié constitue-t-il un problème ?
4. Contrôle *versus* autonomie des médecins, où est l'enjeu ?
5. Est-ce que le règlement en question est compatible avec le droit fédéral ?
6. Comment compte-t-il restaurer le calme au sein de la profession concernée ?

*Souhaite développer*

*(Signé) Christine Chevalley  
et 25 cosignataires*